



## Cae un helicóptero de la Marina en Tabasco

Tres elementos de la Marina fallecieron este sábado luego del desplome de un helicóptero en el municipio de Centla, Tabasco. Este es el segundo accidente en menos de seis meses. Otros dos elementos de la tripulación resultaron lesionados y son atendidos en el Hospital Naval de Frontera.

# Se desploma otro helicóptero de la Marina; hay 3 muertos

La aeronave operaba en la Quinta Región Naval, en Dos Bocas, Tabasco, y realizaba un operativo

**Eloísa Domínguez**  
Ciudad de México

Tres elementos de la Marina fallecieron este sábado luego del desplome de un helicóptero Eurocopter de la Armada de México que operaba en la jurisdicción de la Quinta Región Naval, con sede en Dos Bocas, Tabasco, cuando realizaba un vuelo de reconocimiento en las inmediaciones de Frontera, municipio de Centla, Tabasco.

La Secretaría de Marina confirmó la muerte de sus tres ele-

mentos en el percance.

Indicó que con base en la información con la que se cuenta al momento, el helicóptero se encontraba en un operativo de rutina por la zona, por lo que hasta el momento se desconocen las causas que provocaron que éste se desplomara.

La aeronave era tripulada por cinco elementos navales, de los cuales lamentablemente tres perdieron la vida, mientras que los otros dos sufrieron lesiones, por lo que ya reciben atención médica en el Hospital Naval de Frontera.

En un comunicado, la Semar dijo que se llevarán a cabo las investigaciones correspondientes para determinar las causas que

podieron provocar el accidente de la aeronave.

La dependencia a cargo de José Rafael Ojeda Durán agradeció a los habitantes de Centla por su apoyo en el auxilio del personal naval lesionado.

Aseguró también que se brindará el apoyo correspondiente a los familiares de los tres elementos fallecidos.

Esta es la segunda aeronave de la Marina que se desploma en menos de dos meses. El pasado 15 de julio, tras la detención de Rafael Caro Quintero en Los Mochis, Sinaloa, un helicóptero que trasladaba a 15 marinos se desplomó por falta de combustible. El accidente dejó 14 elementos muertos •



Las autoridades ya investigan las causas del accidente, el segundo en menos de seis meses.